

【プレスリリース】

2024年4月5日
アバナード株式会社

アバナード、第一三共グループの自社生成 AI システム「DS-GAI」の開発・導入を支援

【2024年4月5日 - 東京発】マイクロソフト ソリューション プロバイダーとして業界をリードするアバナード株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長：鈴木 淳一、以下アバナード）は、第一三共株式会社（本社：東京都中央区、代表取締役社長：奥澤 宏幸、以下第一三共）の自社生成 AI システム「DS-GAI」の開発・導入を Azure OpenAI Service を活用して支援したことをお知らせします。DS-GAI の開発から本番リリースまでは約 1 カ月で完了し、第一三共の国内グループ会社の従業員約 9,300 名規模を対象に社内定着を推進しています。

アバナードが指名された理由として、全社リリースに向けて第一三共が求めるタイムラインを実現できる提案内容であった点が決め手となり開発パートナーとして選定されました。具体的には、Microsoft Azure のプラットフォーム上で安全に生成 AI 技術を利用できる「Azure OpenAI Service」を利用し、第一三共の Azure テナント内の閉域網で処理を完結できることや、アバナードの Microsoft Azure に対する経験とスキルが長けていることが評価されました。

アバナードは、今後も生成 AI に関する最先端の技術活用について提案、支援を継続してまいります。

事例詳細ページ：<https://www.avanade.com/ja-jp/clients/daiichisankyo-generative-ai>

アバナードについて

アバナードは、マイクロソフトのエコシステムにおいて、デジタル、クラウド、AI、アドバイザリー サービス、各業界向けソリューション、デザイン主導のエクスペリエンスをグローバルに提供するリーディングプロバイダーです。

アクセンチュアと共に、マイクロソフトの Global SI Partner of the Year を他社よりも多く受賞し、マイクロソフトから認定された Microsoft Most Valued Professionals も最も多く有しています。また、保有する認定資格も最も多く（60,000 以上）、18 のゴールドレベルのマイクロソフト技能を持っています。企業の成長と困難な課題の解決を支援する稀有な企業です。

アバナードは、人々とマイクロソフトの力を活用して持続可能な世界の構築に貢献する、責任ある企業です。環境、社会、ガバナンスの目標に対する責任を果たし、長期的に持続可能なビジネスを実現しています。26 カ国、60,000 人のプロフェッショナルなスタッフが、多様な経験を活かして、顧客、その従業員、またそのお客様に、素晴らしい体験・影響という 真のヒューマン インパクトを日々もたらしています。

公式 Web サイトは、<https://www.avanade.com/ja-jp> です。

【お問い合わせ】

アバナード株式会社

TEL : 03-6234-0150 E メール : tokyo@avanade.com

【本件に関する報道関係お問い合わせ先】

アバナード 広報事務局（共同ピーアール株式会社）

担当：栗木、船橋、石谷、伊藤

TEL : 03-6260-4863 E メール : avanade-pr@kyodo-pr.co.jp

* 記載されている会社名および製品名は、一般に各社の商標または登録商標です。